
 

COMPTE-RENDU du CONSEIL d'ECOLE 
du 21 octobre 2011 

 
 

La séance commence à 17h. 
 

Présents:         Adjointe au Maire:     Mme. ALZIARI-NEGRE 
   DDEN:     Mme. VADCARD 

         Enseignants:     M. CRISTINI (Directeur), TROY,  GIANNUZZI  
                                             Mmes.  ALINOT,  AUGUSTE, COLLADO, COGRANNE, 
        FERRERO, GODARD, PEREZ.                                                                                                      
    Parents d'élèves:         Mmes.  SICUTERI, TOMESANI, DELAVAUD, MARTIN,                        
       ORSINI, OUATTARA,SAPORITO, TENET (AIPE) 

        Mme. AMATO, RUMMING (FCPE) 
 
 
 
1. Effectifs 2011/2012, répartition des classes. 
 
Effectifs globaux stables et même en légère hausse = 259  élèves. 
 
Organisation pédagogique : CM2 A= 24  CE1 A= 23 
             CM2 B= 24  CE1 B= 23 
             CM1 A= 25  CP/CE1 = 19 
             CM1 B= 24  CP A= 23 
             CE2 A= 25  CP B= 23 
             CE2 B= 26 
Cette année une seule classe à double niveau. 
 
 
2. Enseignement de l'anglais. 
 
Organisation: 
- Mme COGRANNE (poste fléché) assurera l'apprentissage de l'anglais en CE2A, CE1A et CE1B. 
- M.TROY (CM2A), M.GIANNUZZI (CM2B), Mme ALINOT (CM1A), Mme.PEREZ (CM1B) et 
GODARD (CE2B) assureront l'anglais dans leur classe.  
Problème de la classe de Mme COLLADO (13 ce1) non pourvue. 
 
 
3. Demandes urgentes. 
  

− Installation d'une ouverture automatique pour le portail d'entrée. 
− Installation de deux poubelles à papiers au bas des escaliers. 
− Pose de deux panneaux « Interdit aux chiens » devant les deux accés de l'école (impasse 

Terra Amata et Corniche André de Joly) 
− Problème soulevé par des enseignants: stationnement difficile et circulation dangereuse à 

l'intérieur du périmètre de l'école. Serait-il possible de fournir un badge aux propriétaires 
de véhicules autorisés à pénétrer? 

− Les parents d'élèves présents insistent sur le fait que le croisement impasse Terra Amata 
et Bd Carnot, est très dangereux, spécialement à 8h20 et 16h30. Deux possibilités 
peuvent être envisagées pour diminuer les risques d'accidents: un feu rouge avec bouton 
poussoir pour les piétons ou bien un « papy-traffic »? 

 



4. Suivi des travaux demandés. 
 
 Pose d'anti-dérapant dans les toilettes:  
Lettre d'accord de M. AZINHEIRINHA du 20 avril 2011, mais à ce jour rien n'a encore été réalisé. 
 Nettoyage du Petit Bois: 
Dans sa lettre du 12 septembre 2011, M.  AZINHEIRINHA précise que la Direction des Espaces 
Verts est chargé de le désherber 3 ou 4 fois l'an. 
 
 Travaux toujours en attente: 
 

� Grille de fermeture pour les toilettes afin d'empécher les intrusions fréquentes le week-end. 
  

� Installation de filets de protection pare-ballons dans la cour. 
  

� Gymnase:   Revêtement de sol en mauvais état à refaire.                     
 

�  Ravalement de la façade et peinture des grilles 
 
5. Demande de dotation d'un TBI 
 
M.GIANNUZZI (CM2B) a fait une demande de dotation de Tableau Blanc Interactif pour sa classe. 
Il a reçu une réponse négative de Mme CAMPOVERDE car cette année c'est la circonscription de 
NICE 2 qui sera équipée afin de mettre en place un espace numérique de travail. 
La demande est toutefois conservée pour une prochaine commission. 
 
 
6. Questions diverses 
 

 Activités pendant le temps de cantine: cette année, un animateur municipal s'occupe 3 jours 
par semaine (de 11h30 à 12h30) d'une activité BASKET. Les enfants doivent être volontaires. 
Cela concerne 14 enfants par jour. Pour le premier trimestre: le lundi > 14 CE2, le mardi > 14 
CM2, le jeudi > 14 CM1      Les groupes changeront tous les trimestres. 

- Les parents d'élèves présents regrettent qu'une seule classe de CM2 bénéficie de l'Activité 
VOILE. Ils demandent s'il serait possible d'élargir l'activité à l'ensemble des CM2. 

Les enseignants précisent que cette activité demandée en fin d'année scolaire est pilotée par le 
Conseiller pédagogique et de nombreuses écoles étant volontaires, seulement une classe par 
école est retenue. La création d'une autre base nautique serait paraît-il, envisagée? 

- Mme AMATO (FCPE) déplore le fait que les enfants de la garderie du matin (7h30 à 8h20) 
aient à leur disposition la télévision et des programmes avec beaucoup de publicité. 

- L'AIPE annonce que le bénéfice de la tombola 2011 sera entiérement reversé à la 
Coopérative Centrale de l'école. Pour ce qui est du bénéfice de la kermesse, cet argent est à la 
disposition des enseignants pour leurs projets (possibilité de rémunérer d'éventuels 
intervenants). 

La séance est levée à 18h45       Le directeur 

 


